



COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/094

Chihuahua, Chih., a 6 de mayo de 2025

Participan más de 400 estudiantes de preparatoria en Convivencias Académicas, Culturales y Cívicas

Con la participación de más de 400 estudiantes, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), puso en marcha las XXVII Convivencias Académicas, Culturales y Cívicas del Subsistema de Preparatorias del Estado de la Región Chihuahua.

La competición promueve espacios para el sano esparcimiento y desarrollo integral del alumnado, con expresiones en Danza, Proyecto de Ciencias Sociales, Canto, Matemáticas V, Historia de México, Proyecto de Humanidades, Oratoria, Declamación, Poesía, Cuento, Ensayo, Pintura, Dibujo, Escultura, Proyecto de Física, Escolta, Ejecución Instrumental y Proyecto Emprendedor.

Participan el Centro de Estudios de Bachillerato de Chihuahua, Preparatorias Estatales “Maestros Mexicanos” 8421, 8423, 8418 y 8422, Instituto Mexicano, Instituto Anne Sullivan, Prepa Belmont, Prepa Norte, Centro Educativo Valladolid, Colegio Chihuahua, Centro de Estudios Universitarios del Norte, ESFER Salesianos, ESPABI e Instituto Educativo Palmore.

A nombre del secretario de Educación y Deporte, Hugo Francisco Gutiérrez Dávila, asistió el jefe del Departamento de Educación Media Superior, Jorge González Moreno, quien destacó que este encuentro permite potencializar el talento de las y los estudiantes.

“Un reconocimiento para todos los actores intelectuales del evento, pero especialmente a los alumnos y padres de familia, quienes desde sus hogares contribuyen para tener en sus hijos los artistas que hoy representan a sus centros escolares”, declaró el jefe de Educación Media.

El funcionario añadió: “Hoy todos somos ganadores por tener el gusto y agrado de representar el talento y trabajo de cada una de sus escuelas”.

La coordinadora las XXVII Convivencias Académicas, Culturales y Cívicas del Subsistema de Preparatorias, Cynthia Elizabeth Romero Aguilar, precisó que los ganadores de cada disciplina, representarán a sus instituciones en la etapa final que se efectuará a finales de mayo en Parral.